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ACTA No. 03 

 
FECHA: 9 de febrero de 2021  
 
HORA: De 10:00 am a 11:00 am horas  
 
LUGAR:              Microsoft Teams 
   
ASISTENTES:  
 

Empresa Nombre Correo 

EAAAY Yudy Fernández direcciontecnica@eaaay.gov.co 

MVCT Luis Hernan Torres Suarez ltorres@minvivienda.gov.co 

  
INVITADOS: N.A 
 
ORDEN DEL DIA:  
 

Mesa de trabajo para revisar el avance de las observaciones al proyecto según la última 
mesa de trabajo y de la información enviada. CONSTRUCCIÓN DE LA LÍNEA DE 
CONDUCCIÓN DE 36" DESDE EL PUENTE DE LA CABUYA HASTA LA CALLE 5 DEL 
MUNICIPIO DE YOPAL, DEPARTAMENTO DE CASANARE" 

 
DESARROLLO: 
 
Se adelanta mesa de trabajo con el objetivo de hacer seguimiento a las observaciones dejadas en la 
última mesa de trabajo del 24 de septiembre de 2020, donde según la información radica no existía 
un informe técnico con cada uno de los componentes del proyecto, no se contaba con los tramites 
ambientales y el tema predial aún no está resuelto según los informes radicados. 
 
De acuerdo a lo anterior la empresa de acueducto alcantarillado y aseo de Yopal remitió un correo 
electrónico dando respuesta a las observaciones, lo cual se evaluó y reviso encontrado que hay 
temas aun pendientes por ser resueltos: 
 
No se cuenta con los tramites ambientales aprobados. 
No tiene los documentos prediales necesarios para la ejecución del proyecto. 
No hay modelos ni memorias hidráulicas. 
No hay presupuesto del proyecto con cada uno de sus anexos. 
 
A lo cual la empresa de servicios responde que los tramites aun no están aprobados y que se 
encuentran en trámite y que los temas prediales están resueltos pues solo es necesario un predio el 
cual es baldío y el resto esta en zona de reserva hídrica para lo cual es necesario esperar los 
permisos de la corporación autónoma. 
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En cuanto a lo técnico se volverá a enviar pues según se pudo evidenciar en la mesa la información 
no llego completa pero la empresa cuenta con la información faltante la cual será remita para su 
respectiva evaluación por parte de los especialistas. 
 
El ingeniero luis Hernan Torres Suarez responsable de la evolución del proyecto en representación 
de MVCT, menciona que una vez la información sea enviada y que los especialistas cuenten con la 
información y emitan su concepto se citara a una nueva mesa de trabajo. 
 
  
Conclusiones y recomendaciones: 
 
Como conclusiones de la mesa de trabajo se recomienda lo siguiente: 
 
Que los responsables de la formulación del proyecto, municipio EAAAY enviaran nuevamente todo el 
proyecto para su revisión. 
 
Citar a una nueva mesa de trabajo para conocer los resultados de la evaluación el día 22 de febrero 
de 2021. 
 
Compromisos (Si aplica) 

 

Compromiso Responsable Fecha límite de 
cumplimiento 

Mesa de trabajo avance a 
observaciones del proyecto 

 
MVCT 

 
22/02/2021 

 
FIRMAS: 

 
 

 
Elaboró:  Luis Hernan Torres S - Profesional Especializado Subdirección de Proyectos. 
Fecha: 09/02/2021. 


